

## Inicia en Guantánamo vacunación a convalecientes pediátricos de COVID-19

Categoría: Noticias

Publicado: Viernes, 17 Diciembre 2021 16:06

Escrito por Yanelis Matos Samón

Visto: 558



Con buen impulso arrancó en Guantánamo la vacunación a los convalecientes pediátricos de COVID-19, esperado proceso que abarcará en toda la provincia a algo más de siete mil 600 niños de entre dos y 18 años de edad y es muestra de la integralidad de la estrategia de inmunización en Cuba, pues cierra los flancos a la posibilidad de reinfección.

En los sitios de vacunación centralizados en los 22 policlínicos de la provincia, y en algunos consultorios médicos en el caso de la geografía serrana de difícil acceso, se desarrollará esta etapa del programa en la cual se aplicará a los infantes que padecieron la enfermedad una dosis de Soberana Plus, para elevar sus niveles de anticuerpos y respuesta inmunológica.

Los detalles los aportó Miralys Rodríguez García, coordinadora de la vacunación antiCOVID-19 en Guantánamo, quien explicó que el universo a inocular ahora comprenderá a quienes recibieron su alta epidemiológica hace dos meses o más, lapso de tiempo requerido para la administración del inmunógeno diseñado por Cuba para convalecientes.

Se incluirán dentro de este bloque tanto los pequeños que no han recibido ninguna dosis como aquellos que tras iniciar alguno de los esquemas resultaron positivos a la enfermedad, comentó la funcionaria de Salud Pública y señaló que con este grupo pediátrico pendiente ascenderán a más de 99 mil los niños inmunizados en la provincia contra la pandemia.

Por estos días los sitios clínicos habilitados para el proceso estarán abiertos mañana y tarde, como ha sucedido hasta la fecha desde el

## Inicia en Guantánamo vacunación a convalecientes pediátricos de COVID-19

Categoría: Noticias

Publicado: Viernes, 17 Diciembre 2021 16:06

Escrito por Yanelis Matos Samón

Visto: 558

---

inicio del programa general, que arrancó aquí el 29 de julio último con la vacuna Abdala para la población adulta de la urbe cabecera, se extendió a todos los municipios el 21 de agosto, y el tres de septiembre abrió campaña pediátrica con Soberana 02.

Sobre la marcha en Guantánamo del programa general (adultos y niños), Rodríguez García actualizó que ya completó su cronograma más del 97 por ciento del universo previsto, y además recién comenzó en la provincia la aplicación de la dosis de refuerzo para los trabajadores de la Salud con seis meses transcurridos desde consumir su esquema primario de tres dosis.

Recordó la coordinadora de la inmunización en Guantánamo que la protección contra las variantes resistentes del virus SARS-CoV-2 es mayor en la medida en que aumenta el título de anticuerpos, y la dosis de refuerzo (que llegará gradualmente a toda la ciudadanía) garantiza la selección de los clones de memoria y una superior duración de la respuesta inmune.

En esta otra etapa se trabaja hoy en la localidad con Abdala, eficaz vacuna del Centro de Ingeniería Genética y Biotecnología de Cuba que ha demostrado además su idoneidad como dosis de refuerzo, tanto para individuos vacunados con esquema completo del propio fármaco como los que recibieron Soberana 02 + Soberana Plus, u otras formulaciones como la foránea Sinopharm.

La estrategia del Estado cubano está dirigida siempre a una mayor protección de todo el pueblo, un derecho que garantiza gratuitamente y con productos nacionales, resultado del desarrollo biotecnológico de la Isla, que la ubican entre el selecto número de países que ha elaborado sus propios inmunógenos antiCOVID-19, y como pionera en la vacunación pediátrica masiva.